

学校便り

No. 516



新年に目標を立てることの大切さ

校長

東京は元日には初日の出も見られ、穏やかな年明けとなりました。しかし、同じ日の夕刻に能登半島地震が発生しました。被災された皆様にお見舞いを申し上げますとともに、亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。

さて、本日始業式を実施し、3学期がスタートしました。元気な子どもたちの姿を見て安心しました。この一年、子どもたちが令和6年(2024年)の元旦のように光に溢れ、和やかに過ごせることを願い、教職員一同、心一つにして教育活動に力を尽くしてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年の年明けは、新型コロナウイルスの感染者が増加傾向にあり、心配な中、新年が始まりましたが、現在は、インフルエンザをはじめとする感染症が大流行しています。うがい・手洗い、マスクの着用等、感染症対策をして健康に過ごしてほしいと思います。なぜそのように思うかという、以下のことが報道されていたからです。

毎年、年明けにたくさんさんのスポーツ番組が放送されています。駅伝競走をはじめ、高校のサッカーやラクビーなども放映されていました。昨日は女子バレーボールの全日本高校選手権の決勝戦も行われました。この決勝戦で東京の下北沢成徳高校を破って優勝を果たしたのは、岡山の就実高校でした。この就実高校は、昨年、抗原検査で新型コロナウイルスの陽性者が出たため、大会規定で欠場した学校でした。卒業した「先輩たちの分も」とこの大会を目指して練習し努力してきた後輩たちがやり遂げました。出場できずに卒業した先輩たちの見つめる中での優勝でした。

ところで、「一年の計は元旦にあり」と言います。「一年のことは年の初めの元旦の朝に計画を立てるべきである。物事は初めが大切。しっかりと計画を立てて着実にやっていきなさい」という意味です。このことから考えると、元旦の朝に今年一年の目標を立てるのが理想です。そこで、始業式で「既に目標を立てた人は手を挙げてください」と子どもたちに訊いてみましたが、まだ立てていない子どもがたくさんいました。しかし、令和6年は始まったばかりですので、「今日でもいいので立てるようにしましょう」と伝えました。就実高校のように目標を決めて努力することが大切であると思うからです。半年後、1年後に振り返ったときに自己の成長を実感できる目標が立てられるといいと思います。どんな目標を立てたのかご家庭でも確認していただけるとよいと思います。

令和6年もインフルエンザ等の流行で教育活動に影響が出ないか心配しています。12月に学校閉鎖となった学校が冬休みに2日間授業をしたケースがありました。3学期に学校閉鎖となると、休業した日数分を春休みに実施しなければならなくなる可能性があります。基本的な感染症対策を継続しながら通常どおり教育活動を実施したいと考えています。3学期も学級閉鎖等にならずに本校の教育活動が継続できますよう、改めて保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

学校公開

教務担当

3学期の学校公開を以下の通り実施します。今年度はコロナも落ち着き、様々な活動がコロナ禍以前と同じように実施できるようになりました。

この一年間を通して、たくましく成長した子どもたちの姿を参観していただき、本校の教育活動についてのご理解をより深めていただければと思います。

日時 ☆1月27日(土) B時程 8:30から
全学年 5時間授業

☆2月 9日(金) 1・2・3年生 5時間授業
4・5・6年生 6時間授業



書き初め展

国語担当

1月16日から27日まで、校内書き初め展が開催されます。1, 2学年は、お手本をよく見て書かれた硬筆の作品が、3~6年生は、大きな用紙を使って、力いっぱい書かれた毛筆の作品が、廊下に掲示されます。学校公開日などに、ぜひご覧ください。

作品名

- 1年生 硬筆 『お正月です。みんなでいっしょに、「おめでとう。」と、大きなこえて、いいました。』
- 2年生 硬筆 『元日の朝、みんなで日の出を見に行きました。東の空から、まっかなたいようがのぼってきました。』
- 3年生 毛筆 『お正月』
- 4年生 毛筆 『元気な子』
- 5年生 毛筆 『早春の空』
- 6年生 毛筆 『夢の実現』



昔遊び

1年担任

3学期には、生活科「昔遊び」で、あやとり・けん玉・こま回し・お手玉・かるた等をします。

そこで、27日(土)に、地域の名人の方をお招きし、1, 2年生で「凧作り」を行います。身近な材料を使って、凧を手作りします。ぜひ、保護者の方もお子さんと一緒に作ってみませんか?お待ちしております。

5年の窓

5年担任

今年も残り3か月を切りました。2学期は6年生に向けて下学年の児童のお世話をしたり、一緒に遊んだりする機会が多くありました。3学期は今の6年生からたくさんの方の事を吸収して来年度に備えてほしいと思います。

また、2月に行われる展覧会に向けての準備も始まります。クラスみんなで話し合って決めた共同作品を作るために、積極的に役割分担についてみんなで相談したり、話し合ったりしている姿も見られました。

3学期は卒業式の練習もあります。来年度への準備も含め、残り少ない5年生の期間をかけがえのないものにできるよう、声掛けしていきます。

保健室から

養護教諭

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルスが5類に移行し、コロナ禍前の生活が戻ってきたと感じる1年でした。それと同時に、2学期からコロナ禍の間姿を見せなかった感染症が多くみられるようになりました。溶連菌やヘルパンギーナ、インフルエンザ等。特に、新宿区内では、2学期にインフルエンザで学級閉鎖等をする学校が多くあり、本校でも数名の感染が見られました。

1～2月は、インフルエンザの流行期です。昨今は、流行が季節に関係なくなったのでは…と言われてはいるものの、コロナ禍を抜けて初めて迎える流行期。保健室では、お子さんの衛生習慣の定着や体力の向上に向け、保健指導や環境整備を行ってまいります。各ご家庭でも、冬の朝の健康観察をよろしく願いいたします。

まなびの教室紹介

まなびの教室主任

漢字を読むことはできるけど、正しく漢字が書けない。自分のことはたくさん話せるけど、人の話を聞くことが苦手。力いっぱい動くことは得意だけど、止まっていることは苦手。など、人によってできることや苦手なことは違います。難しいなと思っていても、ちょっとした工夫でできることもあります。

まなびの教室は、一人一人が持っている力を伸ばすためにそれぞれにあったまなび方で勉強する教室です。できた喜びをたくさん味わわせていきたいと思います。

自分のよいところに気付けるような指導をまなびの教室では行っています。

1月の生活目標「きまりを守って生活しよう」

- 進んで元気な声で挨拶する。
- 登校、下校の時刻を守る。
- 校帽をかぶり、登校する。
- 右側を静かに歩く。

1月の主な予定

日	曜	朝	行事等
1	月		元日
2	火		
3	水		
4	木		
5	金		
6	土		
7	日		冬季休業日終了
8	月		成人の日
9	火	B	始業式
10	水	B	給食始 席書会 計測(1～3年)
11	木	学級	安全指導 席書会 計測(4～6年)
12	金	読書	
13	土		
14	日		
15	月	全校	まなびの教室指導始 委員会活動
16	火	学級	書き初め展始
17	水	B	
18	木	集会	
19	金	読み聞かせ	食育指導
20	土		
21	日		
22	月	全校	あいさつ(ラッコA) クラブ活動
23	火	学級	あいさつ(ラッコA)
24	水	B	
25	木	集会	あいさつ(ラッコB)
26	金	読書	あいさつ(ラッコB)
27	土	B	学校公開日 書き初め展終
28	日		
29	月		振替休業日
30	火	放送	
31	水	B	

※1月以降は、月に1回、予告なしで避難訓練を実施します。

